キャリフェスだより

第12回最後の生徒実行委員会を12月10日(日) 9時半から14時半まで市役所で行いました。

今回は2年生12人と3年生7人の計19人が集まり



高校生の OB2 人も駆けつけてくれました。大人は、実行委員長の清水校長先生、副実行委員長の網野さん、黒河内さん、森田さん、教育委員の田畑さん、市役所の小牧さんが参加してくださいました。

そして、最後となる第5回大人実行委員会も12月15日(金)に行い、これで伊那市中学生キャリアフェス2023の全ての実行委員会が終了となりました。携わっていただいた皆様には「感謝」しかありません。本当にありがとうございました。また、アンケートに御協力いただいた皆様もありがとうざいました。

今回のキャリフェスだよりも、生徒実行委員が内容を考えてくれました(^^)

12月10日(日) 第12回実行委員会

〇内容報告

この日は当日の様子をビデオで見たりそれぞれの感想を伝えながら、みんなが一生懸命取り 組んできたキャリフェスについてしっかり思い返す場になりました。

○オープニング・クロージング鑑賞・振り返り

キャリフェス当日のビデオを見て、準備から当日、キャリアフェスを終えてみてどうだったのかについて振り返りました。みんなが一丸となり懸命に取り組んできたことだったので、それぞれ深い内容の振り返りができました。生徒実行委員からみんなに伝えたいことを一人ずつ言っていきました。みんなの言葉を聞いていると自然に浮かんでくるのは「キャリフェス実行委員をやってよかった」ということでした。

○昼食会

この日の昼食は用意してくれたお弁当をいただきました。みんなとおしゃべりしながら食べるご飯は格別でした。そして何と!!大きなケーキが登場!!生徒実行委員一人一人の名前が入った素敵なケーキを見た瞬間、みんな盛り上がってたくさん写真を撮りました。ケーキはみんなで美味しくいただきました。お弁当とケーキを頂いた後は実行委員のピンクTシャツに、それぞれに向けてのメッセージを書きました。ここで改めて今まで準備を重ねてきたキャリフェス 2023 が終わることを実感しました。

○来年度生徒実行委員の選出について

3学期に行う来年度の実行委員選出についての説明を受けました。自分達がいままで積みあげてきたものを取りこぼさないように伝えられるよう頑張りたいです。各学校でこれから実行委員選出の説明会を行います。

○最後に一言

キャリアフェス実行委員として集まったばかりの頃に比べ、12人全員の成長した部分をたくさん見ることができました。例えば、言葉の使い方や話し方、面持ちに自信がついてきたよ

うに感じます。これはきっとみんなが全力で取り組んだからこそ得られたものなのだなと思いました。これまで支えてくれた先輩からの「お疲れ様」や「がんばったね」など温かい言葉に思わず涙ぐんでしまいました。今まで支えてくださった周りの皆さんに本当に感謝です!

今まで一緒に話したり楽しい思い出を作ってくれてみんなありがとう!来年は中学3年生! 新たな一年も頑張ろう!

長谷中学校N·N











12月15日(金)第5回大人実行委員会

最後の大人実行委員会には、28人の方が集まり、キャリアフェス 2023の振り返りを行いました。今年度のキャリアフェスでは、実行委員の大人だけでなく、引率の先生方や出展者の皆さんにも、各所で協力していただきました。個の力では限界があっても、多くの大人、そして生徒たちが集まることで、大きな力を発揮することができると感じられるキャリアフェスとなりました。今年度最後の大人実行委員会では、来年度に向けた改善策や具体的な対応策などの意見が多く集まり、『次年度のキャリアフェスもきっと素敵なものになる』、と来年の開催を心待ちにする雰囲気に包まれた実行委員会となりました。





予告

3 学期に来年度の生徒実行委員会の選出があります。選出にあたり今年度の生徒実行 委員から、キャリアフェスや実行委員会についての説明をしてもらう予定です。

次回の最後のキャリフェスだよりにて報告しますのでお楽しみに♪ また、過去のキャリフェスだよりやキャリアフェスについては伊那市役所のHP「くら し・行政」⇒「子育て・教育」⇒「学校教育」⇒「職場体験学習・キャリア教育」⇒「伊 那市中学生キャリアフェス」よりご覧いただけますので、是非ご覧ください。

